



うさぎぐみだより

2023年度5月号 尚徳福祉会生麦保育園

暖かく気持ちの良い陽気と共に新年度がスタートしました。新しい環境にも少しずつ慣れ、笑顔で登園してくれる子どもたちからたくさんパワーをもらっています！乳児クラスから幼児クラスへと進級し、毎日園庭や散歩先で新しい刺激を受けて過ごしている子どもたち。たくさん遊んで元気いっぱい過ごしていきたいと思います。1年間よろしくお願いいたします。



お支度頑張っています！

進級し、朝と夕方の支度を保育者と子どもたちが一緒にすることになりました。はじめはリュックの中の荷物をカゴに入れるのを忘れていたり、綺麗な服と汚れ物が一緒のカゴに入っていたり。。と慣れていない様子で戸惑う子もいましたが、少しずつ慣れてきて自分たちでできるようになりました。帰りのお支度では午後おやつを食べ終わった子からリュックを取り、保育者の声掛けが無くても自分でやろうとする子の姿も見られます。お着替えの時には「あついからこれにする」と半袖を選ぶ子や、着た服をきちんと畳んでカゴに入れる子など一人一人の気持ちの表れを感じています。リュックの準備や、着替えのお洗濯などいつもありがとうございます。子どもたちの姿に反応して、今後も支度の方法に変更があるかもしれませんが、その都度お伝えしていきますのでご協力をお願いします。



ごっこあそびだいすき♪

ままごと遊びが好きな子どもたち。ままごと遊びから自然にお店屋さんごっこへ変化することもあります。ごっこあそびも「赤ちゃん」「お母さん」「お父さん」と家族ごっこをよく楽しんでいて、身近な存在である人たちをよく見ていることが分かります。「おかいものいってくるね」とお母さん役の子が買い物に出かけ、ドーナツやアイスの玩具で遊んでいる子に「くださいな」とやり取りしたり、机の上を買ってきたものを並べて「パーティですよ」とみんなで食べる真似をしたりしています。また家族になりきって遊ぶだけでなく、レゴの大きな穴が開いているブロックをカメラに見立てて「しゃしんとりますよ」と撮影してくれる子もいます。やりとりの中で気持ちが通じ合えずにトラブルになることもありますが、保育者が間に入り話を聞いたり気持ちを代弁したりすることで納得しています。戸外では砂を食べ物に見立てて遊んでいて、自分たちで作って遊ぶのが楽しいようです。



お知らせとお願い

- ★20日（土）午前中に懇談会があります。詳細は後日お知らせします。
- ★持ち物には必ず名前の記入をお願いします。
- ★1日の主活動がありますので、9時30分までに来てください。
- ★気になることがありましたら担任までお知らせしてください。

